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ビーバー隊ニュース 

◇１月１４日新年初の集会でした。晴天に恵まれ２１世紀の森と広場

自然遊歩道観察会に参加しました。普段は入れない自然のままのサン

クチュアリを案内の方に野鳥の説明をして頂きながら３０分程の観察

会でした。冬の野鳥の生態はあまり知られていませんがウグイスはな

んと地上に隠れているとか、この森には大鷹とノスリをいう大型の猛

禽類が住んでいてとても珍しいそうです。また大鷹が大きなパンとう

(鳥)を捉えている写真を見せて頂き、びっくりの観察会でした。 

◇１月２８日は５年ぶりの松戸８団もちつき大会でした、新型コロナ

の影響で４年間も中止になっていました。大きな臼で初めておもちを

ついたスカウトは大喜び。できあがったおもちを自分で丸めてあんこ、

きなこ、大根おろしでいっぱい食べました。美味しくて８個も食べたス

カウトもいましたね。 

◇２月は野営場で久しぶりに森の大冒険をします。まだまだ寒いです

が、ビーバースカウトは元気に遊びます。 

 
カブ隊ニュース 
◇１月１４日、八ヶ崎市民センターで、今年初めての集会をしました。

この日は各スカウトが得意なものを発表しました。ダンスやけん玉を

披露してくれたり、紙芝居や干支の動画をみせてくれたり、ラグビーや

電車について説明してくれたほか、漢字が得意なスカウトが部首を当

てるところをみせてくれました。みんな色んな特技をもっていること

がよくわかりました。 

◇１月２８日、４年ぶりとなる団行事のもちつき大会に参加しました。 

カブ隊は、お雑煮のお手伝いで野菜などの具材を切りました。大根、ニ

ンジン、カマボコ等々たくさん切りました。その後、もち米が蒸しあが

るまで、デンカートレース等をしました。そしてもちつき体験。みんな

重い杵でペッタンペッタン。上手くつけたかな？出来上がったおもち

は、あんこ、きなこ、しょう油等好きな味付けにしたり、お雑煮に入れ

たりして、美味しくいただきました。 

  
団関係ニュース 
◇１月１３日（土）に団会議・団委員会を開催。 

☆活動報告・予定が承認されました。 

◇１月２１日（日）２級章面接。 

おめでとうございます！八ヶ崎市民センターに於いて、２名の２級章

面接を行いました。ＢＳ隊 北澤スカウト、上岡スカウト、それぞれが

しっかりとした面接が出来ました。次は１級章へチャレンジだ！ 

◇１月２８日（日）松戸８団 新春もちつき大会が開催されました。 

多くの育成会員が協力し５年ぶりのもちつき大会を開催する事ができ、

つきたてのおもちを堪能する事が出来ました。 

◇１月１日、能登半島地震が発生し、多くの方が被災し厳しい寒さの中

避難所生活を余儀なくされました。 

被災地の方々が早く安全な日常を取り戻せるよう、全力で支援が行わ

れることを心より願っております。 

 

 

 

 

 

ボーイ隊ニュース 
◇１月のボーイ隊は、１４日に合同班会議を開きました。２、３月に予

定しているスキーについて計画しました。日程、移動手段、時間や金額

などを検討しながら候補地を２ヵ所に絞ったので、あとは保護者の判

断にお任せしました。そしてその後保護者会で検討して場所が決まり

ました。 

◇２１日は上岡スカウト、北澤スカウトが２級の進級面接を行い無事

認められました。おめでとうございます！小学６年生の中では最初の

２級スカウトになります。今後の活躍に期待しています。 

◇２８日は待ちに待ったもちつき大会でした。２班にわかれて片方は

火の管理、もう片方は技能大会種目の計測について訓練しました。後半

はみんなでもちをついたあと、おもちをいただきました。きなこや砂糖

しょうゆ、あんこにからみもち、お雑煮もあり、色々なおもちを楽しめ

ました。保護者も含め松８のみんなで作ったおもちは格別でしたね！

あるスカウトは２１個食べたそうです。 

◇来月はスキー、３月は技能大会があります。ボーイ隊は今年も盛りだ

くさんです。 

  

ベンチャー・ローバー隊ニュース 

◇１月は２８日にもちつき大会が行われました。ベンチャー隊からは

高橋スカウトが奉仕してくれました。ローバー隊からは小島スカウト

が忙しい合間を縫って奉仕してくれました。本当はもう少し参加して

欲しかったのですが、二人の参加がありとても助かりました。そして、

ＯＢになったばかりの倉岡ＯＢや近所にお住まいの秋山ＯＢも参加し

てくれました。もちをつく係に奮闘してもらいました。若い力はありが

たいものです。さて、ベンチャー隊では２月は４日（日）に隊会議、１

８日（日）は進級の為の勉強会を予定しています。ローバー隊も活動の

企画はあるのですが、どうなりますでしょうか？忙しいとは思います

が、皆で楽しい活動をして欲しいものです。ベンチャー隊・ローバー隊

がんばりましょう！ 

    

育成会ニュース 

◇４年ぶりのおもちつきが開催されました！皆様のご協力ありがとう

ございました。（育成会 秋山） 

◇おもちつき大会は楽しかったかな？初めてついたスカウトもいるん

じゃないかな。今年は今まで出来なかった初体験の行事がいっぱいあ

ります。楽しみにしてくださいね。（スカウトクラブ 丸山浩二） 
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